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下月起，移民安置不合格
水利水电工程不得验收
本报讯（记者 李娜）昨日，记者从省

政府获悉，6月 1日起，河南省《大中型水
利水电工程建设征地补偿和移民安置条
例》实施办法将正式施行，其中规定，移民
人均收入应达到或者超过当地农民平均
收入水平，如果移民安置未经验收或者验
收不合格的，不得对大中型水利水电工程
进行阶段性验收和竣工验收。

根据办法，我省将坚持开发性移民和
先移民后建设的方针，使移民人均收入达
到或者超过当地农民平均收入水平。

大中型水利水电工程建设征收耕地、
园地、林地、草地等土地的土地补偿费和
安置补助费，实行与铁路等基础设施项目
用地同等补偿标准，按照国家和省规定的
标准执行。根据标准，尚不能使移民保持
原有生活水平的，经省人民政府批准，可
以依法增加安置补助费。被征收土地上
的零星树木、青苗等补偿标准，按照国家
和省规定的标准执行。

办法提出，移民安置达到阶段性目标
和移民安置工作完毕后，应当组织有关单
位进行验收。移民安置未经验收或者验
收不合格的，不得对大中型水利水电工程
进行阶段性验收和竣工验收。

办法还规定，移民后期扶持人口实行
动态管理，每年核定一次。

原郑州市房屋交易和登记
中心副主任宋国选被双开

本报讯（记者 董艳竹）日前，经郑州
市纪委常委会会议和市监委委务会会议
研究，决定给予原郑州市房屋交易和登记
中心副主任宋国选（副县级待遇）开除党
籍、开除公职处分。

经查，宋国选利用职务上的便利，为
他人谋取利益，非法收受他人财物，数额
较大，已构成受贿罪；滥用职权，致使国家
利益遭受重大损失，情节特别严重，已构
成滥用职权罪。

本报讯（记者 王文捷）第十一届全
国民族运动会执委会近日召开第十九次
秘书长办公会，以推进各项筹备工作的顺
利进行。执委会常务副主任兼秘书长、市
委常委、统战部长杨福平，市政协副主席
王万鹏出席会议。

会议首先听取了执委会大型活动部

关于民族大联欢活动方案的工作汇报。
大型活动部就 5月 7日国家民委、国家体
育总局、省市有关领导在调研郑州黄河风
景名胜区时提出的要求及修改建议，对民
族大联欢活动方案进行了再次修改、优化
和提升。

会议要求，凡涉及县（市、区）及各部

室之间需要协调的工作要以书面文字的
形式发函，有问题及时提出、随时研究，抓
好落实、加强督查。

杨福平要求执委会各部门要进一步增
强紧迫感，严格按照会议要求，进一步落实
各项筹备工作，细化工作要求，确保工作落
到实处，进一步推动各项筹备工作的进展。

民族运动会执委会召开秘书长办公会

增强紧迫感 进一步落实筹备工作

本报讯 5月14日，省长陈润儿来到位
于郑合铁路起点的郑州南站，现场调研督
查郑合高铁河南段施工进展情况。

他强调，郑合高铁河南段是河南贯彻
习近平总书记打好“四张牌”指示要求、强
化基础能力建设的重大项目。要优化施
工环境、加快建设进度、保证质量安全，确
保今年如期建成通车，为高质量发展提供
坚实支撑。

郑合高铁作为河南“米”字形高铁网
的重要一“捺”，自2015年底开工以来备受
社会关注。当天上午，陈润儿一行到郑州
南站工程指挥部、郑合高铁引入南站工程
施工现场等实地调研。

工地上塔吊繁忙，立柱林立，在建的
南站车场部分自东向西按照郑万场、郑阜
（郑合）场、城际场横列布置，郑万、郑合高
铁从这里穿南站而过。陈润儿边看边问，

逐一了解项目投资、沿线工程、轨道铺设
等完成情况。听有关负责人介绍，目前郑
合高铁正线铺轨已经完成，沿线站房等主
体工程基本完工，四电及站后工程也在顺
利建设，陈润儿表示肯定。

陈润儿还察看了南站承轨层、站房施
工现场，看望慰问施工人员，鼓励项目单
位要创新思路，精益求精，把南站工程打
造成为精品工程、民心工程、示范工程。

调研中，陈润儿尤为关注资金是否到
位、施工有何难点，并现场征求意见，研究
问题。他指出，从此次调研督查看，郑合
高铁建设在各方努力下“进度较快、质量
可控、配合密切”，成绩值得肯定。但与此
同时，距离实现今年通车目标仍然时间
紧、难度大、任务重，必须下定决心，再接
再厉，确保如期完成任务。

陈润儿提出四点要求。一要保障建

设资金，决不能因为资金问题造成工期拖
延。二要优化施工环境，沿线市县要主动
担当、做好服务，为工程建设创造良好环
境。三要加快建设进度，抓住当前施工
“黄金季节”，倒排工期、挂图作战，确保 8
月 1日实现联调联试。四要保证质量安
全，强化监理、杜绝隐患，将优质、安全、高
效、有序贯穿工程建设全过程。

郑州市领导王新伟、张俊峰陪同调研。
河南日报记者 屈芳

陈润儿赴郑合高铁沿线施工现场调研督查时强调

改善优化施工环境 加快工程建设进度
确保工程质量安全 如期实现通车目标

本报讯（记者 苏瑜）按照部署，我市
今年将建成 50个城市书房，以提升城市
文化品质，完善城市文化功能。昨日，市
委常委、宣传部长、副市长黄卿，副市长
孙晓红就我市城市书房建设情况进行督
导调研。

据了解，旨在推进全民阅读、打造书

香郑州，为国家中心城市建设发展提供精
神动力和文化支撑的城市书房建设工作
正在稳步推进中。

调研中，黄卿一行先后来到位于二七区
的兴达花园小区、汇港新城，郑东新区红白
花公园、龙子湖街道办事处双湖花园社区用
房等地，实地察看拟建城市书房点位布局，

对未来城市书房内部设计提出合理化建议。
黄卿表示，城市书房的建设要坚持

“紧贴群众需求、突出地域特色、科学规划
实施”的理念，以“世界眼光、国际标准、郑
州特色”为目标，努力打造功能齐全、便民
利民、温馨舒适的智能化阅读空间，满足
市民群众阅读需求和对美好生活新期待。

市领导调研城市书房建设

打造智能阅读空间 满足市民阅读需求

本报讯（记者 刘伟平）昨日，市人大
常委会主任胡荃来到二七区，调研国家
中心城市建设。市人大常委会副主任
王广灿参加调研。

胡荃一行先后来到百顺小院、淮河路
街道“人大代表之家”、百年德化历史文化
片区和建业足球小镇等地进行实地调
研。在连心胡同、百顺小院和街道“人大
代表之家”，胡荃听取了党建引领基层治
理推动老旧小区改造、人大代表“结亲”楼

院改造治理及人大代表履职工作情况汇
报。胡荃对二七区和淮河路街道创新推
行“一领四单”模式，特别是主动发挥人大
代表作用和优势，参与老旧无主管楼院治
理的做法给予肯定。

在百年德化历史文化片区，胡荃现场
查看德化街环境提升工程、普乐天地项目
施工情况。在建业足球小镇，胡荃一行实
地参观了建业美好生活馆，听取了关于建
业足球小镇目前建设情况及游客接待情

况的详细介绍。
胡荃对二七区在城市品质改造提升、

人大代表履职常态化、项目建设等方面取
得的成绩表示肯定。他表示，二七区要充
分发挥区位优势，为郑州国家中心城市建
设贡献二七力量；深入学习贯彻习近平
总书记关于坚持和完善人民代表大会制
度的重要思想，支持和保障代表依法履
职，更好地发挥人大代表在推动国家中心
城市建设中的作用。

■郑合高铁作为河南“米”字
形高铁网的重要一“捺”，自2015
年底开工以来备受关注。目前郑
合高铁正线铺轨已经完成，沿线站
房等主体工程基本完工，四电及站
后工程也在顺利建设。

■陈润儿提出四点要求。一
要保障建设资金，决不能因为资金
问题造成工期拖延。二要优化施
工环境，沿线市县要主动担当、做
好服务。三要加快建设进度，确保
8月1日实现联调联试。四要保证
质量安全，将优质、安全、高效、有
序贯穿工程建设全过程。
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